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Container radioattivo, Della Bianca (Pdl): “Non c’è solo il
Vte, serve sicurezza in tutto il porto”
di Redazione
15 Febbraio 2011 – 12:57

Genova. Raffaella Della Bianca, consigliere regionale del Pdl, si chiede come mai si sia
dovuto aspettare il rilevamento di un container radioattivo per dotare il terminal Vte di un
adeguato sistema di controllo. “L’assessore Montaldo ha risposto che sono in corso le
verifiche, il container è stato schermato e sembra non aver provocato nessun danno ai
lavoratori e alle persone che frequentano la zona e la pista ciclabile – spiega Della Bianca –
La domanda ovvia, però, è: perché solo oggi, dopo la comparsa del container radioattivo, il
Vte è stato dotato di un sistema di controllo per verificare l’eventuale presenza di altre
container o comunque per prevenire il pericolo?”.

Ma secondo Della Bianca c’è un’altra questione altrettanto importante: “Nella restante
parte del porto esiste questo sistema di sicurezza? – spiega – a Genova, infatti, non c’è solo
il Vte, ma ci sono altri terminal frequentati da lavoratori e anche questi devono avere un
sistema di controllo adeguato per scongiurare eventuali rischi di container contaminati”.

Jenny Sanguineti – Alberto Maria Vedova
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